

3:1-Sieg im Testspiel in Neustadt

„Von allem anderen reden wir nicht“, sagt Weinzierl im Gespräch mit der MZ. Auch ein 2:0 gegen Bayer Leverkusen oder das 3:1 am Sonntag in Neustadt vor 500 Fans gegen den sechsfachen polnischen Meister Lech Posen ändern nichts an der Vorgabe. „Wir müssen realistisch bleiben“, erklären der Cheftrainer und Ex-FC Bayern-Spieler Andreas Ottl unisono.

Dabei war der Vortrag gegen die Polen in Halbzeit eins beeindruckend. Nach 18 Minuten traf Bancé, drei Minuten später legte ein weiterer Neuzugang, Giovanni Sio vom VfL Wolfsburg, mit einem herrlichen Kopfball nach. Wieder Bancé (27.) erhöhte auf 3:0. Stephan Hains Kopfball nach einer halben Stunde hätte fast das 4:0 bedeutet, klatschte aber an die Latte. Ein Gewitter in der zweiten Hälfte zwang zu einer 15-minütigen Pause. Danach glückte auch Lech Posen ein Treffer durch Bartosz Slusarski (Elfmeter/81.).

„Wir haben in Bad Gögging sehr gut gearbeitet. Dass hier alles passt, weiß ich aus meiner Jahn-Zeit, und Augsburg war auch schon öfters hier“, so Weinzierl. Tatsächlich sind die Schwaben mit drei Trainingslagern in Folge zu Stammgästen geworden.



Im Test gegen Lech Posen siegte Augsburg (in rot) mit 3:1. Foto: ewg